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Nein, meine Frage ist "Warum ist Cuello in diesem Bericht aufgeführt" ? Das Thema Karte läuft
zwar immer wieder recht flüchtig in unserem Forum vorrüber aber wir haben keine Fixierung
auf den Namen der Welt um unser Land herum 

Zudem hat Cuello eine vorgegebene Mindestfläche, die ohnehin beibehalten werden soll,
genauso wie die derzeitige Landesform.
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